



輝く未来

学校だより
令和6年6月3日
5月号
中種子町立野間小学校

「きまり」について

校長 吉國 耕二

梅雨の時期が近づき、雨の日が多くなりました。子供たちも外での活動ができず、室内で過ごすことが多くなってきます。室内での過ごし方についてよく注意される姿を見かけます。室内の過ごし方については「きまり」がありますが、「楽しさ」優先で行動してしまう児童の中にはいるようです。「きまり」や「ルール」は、そこで生活したり、暮らしたりする人が安全にそして安心して過ごすためにあります。私たちが暮らす社会にも「きまり」や「ルール」はたくさんあります。学校にもたくさんの「きまり」があります。「きまりを守る」という意識や態度を子供の頃から育てていくことは、とても大切なことです。「きまりを守る」大切さについて学校でもしっかり子供たちに話をしていきたいと思えます。御家庭におかれましても御協力をお願いします。



むし歯予防と治療100%をめざして



4月から5月にかけて様々な健康診断がありました。学校では、むし歯ゼロ児童80%以上、むし歯治療率100%を目標にしています。PTAの努力点の中にも「むし歯予防・治療の促進」があります。本校では、6月3日から8日までは「歯と口の健康週間」を計画し、歯が健康のために大切な役割をもっていることや歯の磨き方、予防のための食生活など学習します。ご家庭でも歯の大切さやむし歯予防について御指導をよろしくお願いします。また、歯科健診の結果でむし歯があった場合は、早めの治療をよろしくお願いします。むし歯はそのまましても治りません。必ず治療を行ってください。

梅雨時期の登下校に気をつけよう！

これから梅雨時期に入り、雨天時の登下校が多くなります。雨天時の登下校については十分気を付ける必要があります。傘をさして歩道の車道側を歩いていると傘が歩道からはみ出して、車と接触するのではないかと思う場面もあります。できるだけ車道側近くを歩かないようにしましょう。「自分の命は自分で守る」を意識し、安全な行動ができるように、御家庭でも御指導をよろしくお願いします。



● 自然との関わりの中での新たな発見～第5学年宿泊学習～

5月8日～9日、5年生の宿泊学習が屋久島でありました。

5年生の子どもたちは、1泊2日の宿泊学習における大川の滝や千尋の滝など自然見学や宿泊施設での集団生活といった活動を通して、屋久島の自然に親しみました。子どもたちが特に素晴らしかったのは、夕飯の片付けや自分たちが使った場所の清掃時に見せた姿、仲間と声を合わせ協力した姿です。子どもたちのしおりやあしあとに書かれた感想の一部を紹介します。



- 宿泊棟の掃除のとき「次に使う人が、気持ちよく使ってほしい。」「ここに来たときより、少しでもきれいにしたい。」という気持ちで頑張りました。
- 屋久島のたくさんの自然を見ることで、自然の雄大さや美しさを実感しました。

この自然教室を通して、子どもたちはこれまで学校で学んできた「他者意識や集団意識」を発揮し、周りへ広げようとする中で、他者から認められ、自分の言動のよさを実感することができたと思います。今後もこのように子どもたちが「他者意識や集団意識」を発揮し、広げることができるような体験活動の充実を図っていきます。

● 自分の思いを形や色に～スケッチ大会～

5月17日（金）にスケッチ大会が行われました。1・2年生は校内、3～6年生は、神社や商店街、中種子中学校等、自分の描きたい場所を選び取り組みました。子供たちは、それぞれの場所の特徴をよく捉え、形や色を工夫しながら、自分の思いを画用紙いっぱいに表示していました。今後、図画工作の授業で色つけを行い、校内に掲示します。学校に来校した際は、ぜひ御覧ください。



● 学校がきれいになりました～PTA環境整備活動～

5月18日（土）に環境美化作業が行なわれ、PTA環境整備部の保護者及び2年・5年の長子保護者の皆さんの協力をいただき、校庭の伸びきった草の刈り取りや木の枝剪定が行なわれました。8時前から重機やダンプカーを持ち込んでいただき、多くの草木を運び出してもらいました。草刈り機を提供していただいた保護者の方々には、校庭周辺だけでなく、土手までも刈り込んでいただきました。およそ2時間の活動でしたが、見違えるようにきれいな教育環境へと整備することができました。本当にありがとうございました。



【6月の主な行事】

3日（月）歯と口の健康週間（～8日）	11日（火）PTA三役会
4日（火）読み聞かせ（そらいろ）	12日（水）ハッスルDAYS（～6/18）
5日（水）防犯教室（不審者対応）	18日（火）第1回PTAバザー実行委員会
8日（土）土曜参観・引き渡し訓練 ・家庭教育学級	20日（木）クラブ活動 学校保健委員会
10日（月）あじさい読書週間（～14日） 教育相談（～14日）	27日（木）児童代表・保健委員会



スクールカウンセラーに相談しませんか？

今年度も昨年に引き続き、スクールカウンセラーの金子信一先生に来ていただきます。金子先生には子供の悩みだけでなく、保護者の子育てに関する悩みにも相談にのっていただけます。保護者の方で教育相談を利用してみたい方がいらっしゃいましたら、担任または教頭まで御連絡ください。